
議会改革特別委員会報告 

 

令和 4 年 2 月 15 日（火）第 4 回 議会改革特別委員会を各作業部会からの報

告をもとに開催しました。 

第 1 作業部会の議員定数、議員報酬、政務活動費に関しては、部会で出された

主な意見の報告がありました。引き続き部会内で最終報告に向け調査する。 

第 2 作業部会の能勢町議会基本条例の検証からは、住民への報告会、議員間

情報の共有等、引き続き先進地事例をもとに調査を進めて行く。 

第 3 作業部会の議会の ICT 化に向けてからは、先進地視察報告を受ける。 

現状を踏まえ、能勢町議会においても議会のＩＣＴ化の実現に向け、令和 4

年度に議員間・事務局との情報共有の枠組みの導入と、紙資料の削減をめざし

タブレット導入に向けた調整を行うことを議会改革特別委員会で確認した。 
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